

Vollgas und imposante Shownummer beim Finale des Mitsubishi Cups 2025 beim Odenwälder Reitervereins Erbach

Steffen Brauchle setzt seine Siegesserenien auch in diesem Jahr fort und gewinnt das kombinierte Hindernisfahren mit Geländehindernissen der Vierspänner Ponys der Klasse S.

Am 25.10.2025 fand das Finale des Mitsubishi Cups im Erbacher Reiterstadion statt. In der ideal vorbereiteten Reithalle traten Gespanne von Ein- und Zweispännern der Klasse A bis hin zu Vierspännern Pony der Klasse S gegeneinander an. Die Cup-Wertung setzte sich aus den Ergebnissen der drei Veranstaltungen (Wollmatal, Oberursel-Bommersheim und Erbach) zusammen. Die jeweiligen Sieger des Mitsubishi Cups werden die Fahrer/-innen mit der höchsten Punktsumme aus zwei Veranstaltungen.

In Erbach gewann Jörg Richter (Viernheimer Kutschengilde e.V.) bei den Einspänner Pferde der Klasse A. Zweiter wurde Helena Scheiter (RFC Hausen 1975 e.V.). Siegerin der Einspänner Ponys der Klasse A wurde Nele Louisa Hillmer (RFV Idstein) gefolgt von dem Lokalmatador Peter Angele (ORV Erbach e.V.). Die Prüfung der Zweispänner Ponys der Klasse A konnte Barbara Heeb (RFV Fellbach) für sich entscheiden und den zweiten Platz konnte sich Cindy Weiß (PF Neuselhalden e.V.) sichern.

Bei den Einspänner Ponys der Klasse S setzte sich, wie auch im Vorjahr, Anna Genkinger (RG Hof Georgenau) an die Spitze. Die silberne Schleife ging an Christine Bopp (RFV 1929 Mainz Gonsenheim e.V.). Max Andrew (RFV Schriesheim) belegte sich Platz eins und Lisa Marie Tischer (RFV Neu-Isenburg 1930 e.V.) Platz zwei bei den Zweispänner Ponys der Klasse S.

Steffen Brauchle (PSV Schloß Kapfenburg) wurde seiner Favoritenrolle gerecht und konnte sich bei den Vierspännern Ponys der Klasse S über den Sieg freuen. Der zweite Platz ging an Patrick Harrer (Pforzheimer Reiterverein e.V.) und Dritter wurde Anne Hürster (PSF Hürsterhof).

Neben dem großartigen Fahrsport, der an diesem Abend geboten wurde, war die Siegerehrung der Vierspänner Pony der Klasse S erneut ein absolutes Highlight des Hallen Cups in Erbach. Die erstklassige Shownummer wurde vom Jubel und tosendem Applaus des begeisterten Publikums begleitet. Der ORV Erbach möchte sich auf diesem Weg bei den Teilnehmern auch noch einmal für die großartigen Darbietungen bedanken.

Dank gilt auch den vielen Helfern, durch die auch an der dritten Turnierveranstaltung in diesem Jahr den Teilnehmern und Zuschauer wieder eine vereinseigene, kulinarische Rundum-Versorgung geboten werden konnte.